

Bundesschulen Fohnsdorf unterstreichen einmal mehr die Mehrsprachigkeit

Michaela Kussegg | 22.06.2015

Sprachen und Kommunikation haben an den Bundesschulen Fohnsdorf seit jeher einen besonders hohen Stellenwert, denn nur auf diese Weise ist es möglich, viele verschiedene Türen in der Welt zu öffnen. Durch die Teilnahme an unterschiedlichen Wettbewerben und Austauschprogrammen werden die Vorteile immer wieder deutlich gemacht.

Im Rahmen einer schulinternen Veranstaltung wurde nun den eigenen Schüler/innen gezeigt, was während des Schuljahres in diesem Bereich passiert:

Als erstes wurden die Reden für den mehrsprachigen Redewettbewerb „Sag’s Multi“, an dem heuer schon zum zweiten Mal teilgenommen wurde, präsentiert. Bei diesem Wettbewerb geht es darum, eine Rede von sechs bis acht Minuten zu einem vorgegebenen Leitmotiv zu gestalten. Diese wird dann abwechselnd auf Deutsch und in einer Fremdsprache vorgetragen. „Sag’s Multi“ wurde vom Verein Wirtschaft für Integration ins Leben gerufen und fand heuer bereits zum sechsten Mal statt. Die vier Teilnehmerinnen der Bundesschulen Fohnsdorf haben mit ihren Beiträgen auf Polnisch, Albanisch, Spanisch oder Persisch bei der Jury und beim Publikum großen Eindruck hinterlassen.

Außerdem freut sich die Schule noch bis Dezember 2015 Gastgeberin für die australische Austauschschülerin Claire Matler zu sein, die an diesem Tag ihr Heimatland präsentierte. Auf sehr unterhaltsame Art und Weise sprach sie über wichtige Orte, Ereignisse und über Tiere, die man besser nicht als Haustier haben sollte.

